

LA CASA DE LUCULO A JAVIER AUSAS (Donostia, 3 de mayo de 2022)

Después de aquel inolvidable viaje vinícola,
de la mano de Javier, por la mejor España enológica,
hoy nos visita de nuevo con toda la producción,
de su más amado vino, Ausas Interpretación.
Además, nos ha ofrecido, una cata vertical,
que la verdad sea dicha, me ha parecido genial

Siempre hemos dicho en esta Cofradía,
que los vinos de cada añada, deben de ser distintos,
pues, bien que lo han sido, pero todos con su instinto
el de su buen hacer y su sabiduría.

Hemos tenido la suerte de probar sus seis añadas,
yo no me atrevo a decir cual es mejor o mejor,
pero sí puedo decir, que son hijos del mismo señor
todos tienen ese toque, que yo llamo, Javierada.

Si tuviera que elegir entre alguno de los vinos,
sólo podría decir como en Fuenteovejuna,
de verdad Señor, todos a una.
pues todos estos caldos han resultado muy finos.

Y solicitando perdón anticipado a los antitaurinos,
perdonad que haga un resumen llevando al toro estos vinos.

Hemos toreado un sexteño, para mí un gran semental,
nos han sacado un quiqueño, fuerte, bravo y natural,
también ha habido un cuatreño, en su punto más vital,
que deciros del utrero, que bien entra el animal,
el, eral, promete mucho, le auguro vida genial,
también ha habido un añojo,
pues, "pa" ser el jovencito, tampoco se queda cojo.

En fin, vuelvo al principio,
si en el año 2020, aquel 14 de julio,
con tu viaje, nos hiciste disfrutar
hoy te aseguro Javier, que nos has vuelto a encandilar

Y no tengo más que decir,
muchas gracias por venir,
y que os quede bien claro,
que, si vos lo deseáis,
podéis volver sin reparo.

Gracias a la cocina por los platos preparados,
y a nuestro amigo José Angel, por lo bien que ha armonizado.

Y como siempre al servicio,
muchas gracias por su oficio,
que sólo cambiando copas
hoy, las hemos vuelto locas

JUAN M. BERGASA